



Nachwuchs | Der Globi-Express in Spur H0

# Ein lustiger Vogel

Globi ist wohl jedem Kind bekannt und begeistert seit mehreren Generationen. Bei der Zentralbahn verkehrt seit geraumer Zeit ein Globi-Express nach Engelberg. Mit etwas Kreativität und Fantasie kann man einen solchen Zug auch auf die H0-Schienen zaubern.

Von Markus Schälli (Text/Fotos)

Diese Geschichte beginnt mit einem Grossvater, der seinen Enkelinnen gerne Globi-Bücher vorliest. So landen wir irgendwann beim Band 69 mit dem Titel «Globi und die Bahn». Darin designt Globi zu guter Letzt eine wirklich gelungene Globi-Lokomotive (Re 460) und darf

diese am Schluss auch noch taufen. Da fragt mich die Enkelin: «Warum hast du keine Globi-Lok?» «Hmm?» Auf der Globi-Website finde ich unter den Rätselvorlagen schnell einen Bastelbogen zum Ausschneiden und Zusammenkleben. «Die fährt ja gar nicht», musste ich da hören.

Nun möchte ich diese Story aus der Kinder- bzw. Globi-Perspektive weitererzählen. In den Ferien in der Lenzerheide trifft der Grossvater zusammen mit den Enkelinnen auf dem Globi-Wanderweg den richtigen Globi. Ihm erzählen wir diese Geschichte, und er ist sofort bereit zu helfen.



Die Globi-Lok mit dem Bastelbogenmotiv präsentiert sich dem Fotografen.



Das originale Globi-Motiv auf einem Personenwagen der Zentralbahn.